

Colloque de l'Institut Ethique Histoire Humanités
www.unige.ch/medecine/ieh2/accueil

Lundi 28 janvier 2019

12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)

Consommation et abus des antalgiques en Suisse, 1940-1980

Dans les années 1950, des médecins suisses remarquaient un phénomène inquiétant : des ouvrières de l'industrie horlogère consommaient jusqu'à une boîte d'antalgiques par jour. Souvent rappelée de façon anecdotique, cette observation médicale peut être interprétée aujourd'hui comme une étape fondamentale dans la prise en compte des risques médicamenteux et du développement de la pharmacovigilance moderne.

Nils Kessel

Historien de la médecine et de la santé,
maître de conférences à l'Université de Strasbourg
(UMR SAGE 7363 et Faculté de Médecine)

